



Asegura Monreal que propondrán profesionales como nuevos integrantes de la SCJN

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Ricardo Monreal, quien será el coordinador de los diputados de Morena en la **Cámara de Diputados**, informó que tras aprobar la reforma al Poder Judicial, el legislativo va a proponer profesionales para que sean los nuevos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Monreal aseveró: “Los perfiles que se presenten tengan características de imparcialidad, independencia, profesionalismo y alto nivel de honestidad y ética”.

https://drive.google.com/file/d/1fYxW4wjKt_Urtj4JUPWF3XSXZcZ862bZ/view